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ANFRAGE 

, der Abgeordneten Dr. DILLERSBERGER und Dr. STIX 

an den Herrn Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Ausbaupläne der ÖBB im l"iroler Unterland 

In der Öffentlichkeit herrscht weitgehend Unklarheit und Unsither

heit über die weiteren Ausbaupläne der ÖBB im Tiroler Unterland 

und im Bereich der Landeshauptstddt Innsbruck. 

Pressemeldungen ist zu entnehmen, daß ein vierspuriger Ausbau 

der ÖBB-BahnJinie zwischen Kufstein unu Innsbruck geplant ist. 

In Zusammenhang mit dem Lokwe&selbahnhof in Baumkirchen und einem 

zur Umfahrung des Ballungsgebietes Tnnshruck mittels eines 

Eisenbahntunnels zwischen Baumkirchen/V~lders und Gerberbach ge

planten Neuhau der Eisenbahnlinie wurde eine externe Umweltver

träglichkeitsuntersuc}lllng uurchgcführt. Das in diesem Zusammenhan"g 

ausgearbeitete Gutachten sollte bjs Jahresende 1986 vorliegen. 

Darüber hinaus hat zwischen den Bal1nverwaJtungen der Bundesrepublik 

Deutschland, Italiens und Österreichs im Jllli 1986 eine Besprechung 

stattgefunden, alS deren Ergebnis ein Vertrag bzw. ein Vertrags

entwurf über den weiteren Ausbau der Eisenbahnlinie durch Tirol 

zustande gekommen ist, in dem angeblich der vierspurige"Ausbau 

der Eisenbnhnlinie zwischen Kufstein und lnnsbruck vereinbart wurde. 

Aus diesem Grunde richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister für öffentlichel\'irtschaft und Verkehr die 

A n fra g e 

1. Wie ist der Wortlaut des Gutachtens iiber die Umweltverträglich

, kei tSllntersuchung be treffend die großräumige Umfahrung des 

BallGngsgebietes lnnsbruck mittels eines Eisenbahntunnels 
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zwischen BaumkircheIVVolders und Gerberbach einschließlich 

eines Lokwechselbahnhofs in Baumkirchen ? 

2. Wie lauten wörtlich die Vereinbarungen zwischen den Bahnver

waltungen der Bundesrepublik Deutschland, Italiens und 

Österreichs tiber den weiteren Ausbau der Eisenbahnlinie durch 

Tirol ? 

3. Trifft es zu, daß der vierspurige Ausbau der Eisenbahnlinie 

zwischen Kufstein und Innsbruck vereinbart wurde ? 
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